

SAINT-MEEN

Ancienne trève de Ploudaniel, érigée en paroisse en 1826 ; des fonts baptismaux y existaient depuis 1644.

EGLISE SAINT-MEEN

Edifice en forme de croix latine : nef sans bas-côtés, ailes du transept et chevet à pans coupés.

Construit sans doute à la fin du XVIII^e siècle, il a été restauré en 1838, date qui se lit à la base de la tour. D'un édifice précédent on a conservé deux portes latérales, celle du sud-est en kersanton et de style flamboyant.

En 1867 fut construit le clocher : galerie en encorbellement, chambre de cloches surmontée d'un dôme à lanternon. L'architecte Bigot avait dressé un plan de la partie supérieure en 1861.

Mobilier :

Deux autels latéraux avec retables classiques à deux colonnes et fronton.

Statues en bois polychrome : Christ en croix (nef), autre grand Crucifix (vers 1925, chœur), Vierge à l'Enfant, saint Isidore.

* Dans le placitre, croix de granit : ange au calice, figures de monstres sous les consoles, Pietà au revers du Crucifix.